

のむちか



野村のいもたき会



10月6日（月）に「野村のいもたき会」を開催しました。夏まつりに続いて、野村支所駐車場を利用したイベントです。いもたきのほかに焼きサンマも提供したところ大変好評いただきました。今回は出店を広く呼びかけ、中筋地域おこし協力隊の今田さんのホットドック、横林地域おこし協力隊の蒔苗さんからたこ焼きの出店にご協力いただきました。その他青年団やレクリエーション協会の協力により輪投げやゲームで子どもたちを楽しませてくれました。



17時の開会にお越しいただいた方は疎らで少しハラハラしましたが、18時頃には席もほぼ埋まりにぎわいました。また、野村に滞在している海外の方もお越しいただき国際色豊かな「IMOTAKI」となりました。主事も流暢に単語を使いこなして必死にコミュニケーションを試みてなんとか伝わったと思います(笑)

急なお願いにもかかわらず、今回も杉田さんに即興ライブを開催していただき会場を盛り上げていただきました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、最後に岡澤センター長のあいさつで閉会となりました。ご来場のいただいた多くの方から喜びの言葉をいただいてとても安心いたしました♪主事個人としては年内にもう1回イベントができないかなと思ったり。。。 「こたつ de 忘年会（仮称）」なんてどうでしょうかね。あ、でっかい独り言です。



野村支部スポーツ祭 2025



9月28日（日）野村支部スポーツ祭 2025 が開催されました。当日朝、突然の大雨に遭い屋外競技の開催が危ぶまれましたが、無事開催することができました。

乙亥会館での開会式、今年度は野村支部の選手宣誓の順番となっており、愛農チームから船戸淳さんに大役をお勤めいただきました。開会式の後、各種目・各会場に分かれて競技開始です。昨年は屋外が中止となっていましたので全種目の開催は2年

ぶりとなりました。日中の蒸し暑さもなんのその、どの会場でも熱戦が繰り広げられながら真剣勝負の中にも和気あいあいの雰囲気も感じられ地域同士の親睦交流が図られました。

しかしながら、コロナ前は全体の参加チーム数は100チーム近くあったものが今では64チームにまで減少しているのは少し寂しいですね。

野村支部スポーツ祭 2025 成績

ソフトボール1部	ソフトボール2部
①ヤング大和田 ②西 ③横林	①東 ②西 ③アダルト大和田
レクバレー女子	レクバレー男子
①渓筋 ②川東 ③大和田女子	①横林 ②川東 ③西
レクバレー混合	クロッケー
①大門松B(中筋) ②西 ③川東	①大和田・西 ②西B ③西A
グラウンドゴルフ	
団体①横林D ②農友 ③横林B	
個人①水野博(横林) ②中田徹夫(農友) ③宇高征四郎(町)	
	※敬称略

のむらハロウィン 2025



のむらの商店街を歩いてお菓子をもらおう♪ 今年も商店街の皆さまの協力を得まして「のむらハロウィン 2025」を開催します。当日は子どもたちが思い思いのコスチュームを着て商店街を回りますので温かく見守ってください。大人の方の仮装も大歓迎です！ぜひ賑わしに来てください。

シルミルのむら公式 LINE では、雨天時の開催の有無などのお知らせを受け取ることができます。ハロウィンに限らず、様々なイベントの情報も発信していますのでこの機会にぜひ LINE 登録をよろしくお願ひいたします。



がいなんよ大学大学祭

難しいことを学ぶだけが大学じゃない、楽しむ魅力をお届けします。がいなんよ大学第 24 講は『大学祭』を開催します。やきそばやフランクフルト、射的などの出店もあります。そのほか、野村高校の動物ふれあい部の皆



がいなんよ大学大学祭

日 時	10月 25日 (土)
場 所	本家緒方蔵
主 催	NEOのむら
日 程	12:00～ 開会 12:05～ NEOのむら紹介 13:30～ バルーンショー 15:00～ 抽選会

さんがかわいい動物をたくさん連れてきてくれます。そしてメインは豪華バルーンショー ♀ 風船の全国大会 4 位の風船整備士 Shin さんの圧巻のパフォーマンスをお楽しみください。最後には豪華景品が当たる抽選会も予定しています。ぜひお越しください。

背筋力計測器設置

あなたの背筋は元気ですかー!? 使わなくなった背筋力の計測器をセンターにいただきましたので置いています。懐かしいでしょ？

背筋は、姿勢の維持、腰痛の予防（改善）、基礎代謝の向上といった役割を果たす重要なものです。普段意識して使うことのない筋肉ですが、かなり重要そう…。猫背気味の主事にはもってこいの機械です(笑)センターにお越しの際はお気軽に試してみてください。注意書きもしておりますが、急にやると身体がびっくりしてもいけませんので軽くストレッチ等してからお試しください。ケガは自己責任でお願いします。

ちなみに、主事もチャレンジしてみましたが、年代平均にはとても及ばず残念な結果となりました m(_)_m



あとがき

普段は晩酌をほぼほぼしない主事です。しないのですが、ドラッグストアで安くなっているの見つけるとつい買ってしまいます。飲むあてではないのですが、とりあえず冷蔵庫に冷やしておくと知らん間になくなっています。そんなことがショッちゅうあり謎です(笑)

時々、ド〇・キホーテに行くのですが、そこで売っている発泡酒が激安でよく買ってしまいます。ちゃんと酔えます。ただし、原産がベトナムといふのも超怪しいですが、味は結構好きな味です。少し値段は上がりますが、黒ビールや柑橘が入ったものもあつたりと種類も豊富で飲み比べもしめたりします。よかつたらお試しいただいて感想をお聞かせください。

110 「のむちか」は野村自治振のInstagramにアップしています。写真やイラストも鮮明に見られますのでぜひそちらでもご覧ください。